

Das müssen Sie mitbringen

- ▶ Offenheit für Familien in Krisen und deren Kinder
- ▶ psychische Belastbarkeit und Flexibilität
- ▶ Freude am Zusammenleben mit (fremden) Kindern
- ▶ großes Einfühlungsvermögen und Akzeptanz
- ▶ Gelassenheit und eine große Portion Humor

Was wir Ihnen bieten

- ▶ sorgfältige Vorbereitung auf Ihre Tätigkeit
- ▶ umfassende Begleitung und Beratung
- ▶ Unterstützung auch in schwierigen Phasen
- ▶ monatlichen Austausch mit anderen Bereitschaftspflegefamilien

Das zuständige Jugendamt vergütet Ihre Tätigkeit im Rahmen eines Pflegegelds. Auch der Sachaufwand wird Ihnen erstattet.

Als den größten Gewinn sehen die Bereitschaftspflegefamilien der Caritas-Jugendhilfe jedoch das Erleben von Sinn und Wachstum, den das liebevolle Sorgen für kleine Kinder in Not mit sich bringt.

Stimmen unserer Bereitschaftspflegefamilien

„Die neuen Erfahrungen sind eine Bereicherung für die eigene Familie“

„Man bekommt ein anderes Auge für vorhandene Not und kann durch die Hilfe prägende Werte an die eigenen Kinder weitergeben“

„Wir schaffen Alltag und Rituale für die Kinder“

„Man bekommt so viel zurück“

„Wir können da sein für Kinder, Gutes tun und helfen“

Immer noch Platz im Nest?
Dann freuen wir uns,
von Ihnen zu hören!

Caritas-Jugendhilfe

Kirchplatz 1, 96175 Pettstadt
Telefon 09502 9246-0
Telefax 0951 8604810-00
info.jh@caritas-ggmbh.de
www.caritas-jugendhilfe.de

Sekretariat

Telefon: 09571 9493-84



Jetzt scannen
und mehr erfahren!



Caritas gGmbH
St. Heinrich und Kunigunde
Obere Königsstraße 4b
96052 Bamberg
Telefon 0951 8604-500
info@caritas-ggmbh.de



Bereitschafts-Pflegefamilie auf Zeit



Noch Platz im Nest?
Die Caritas Jugendhilfesucht Sie als
Bereitschaftspflegefamilie!

caritas-jugendhilfe.de



Bereitschafts-Pflegefamilie auf Zeit

Die alleinerziehende Mutter muss ganz unerwartet ins Krankenhaus, ein Unglücksfall trifft die Familie, es kommt zu häuslicher Gewalt oder zu Überforderung - wenn Familien in Krisen geraten, brauchen ihre Kinder Unterstützung und manchmal auch ein sicheres Zuhause auf Zeit. Das bieten ihnen die Bereitschaftspflegefamilien der Caritas-Jugendhilfe.

Die Bereitschaftspflegefamilien der Caritas-Jugendhilfe nehmen kurzfristig Kinder vom Säugling bis zum Grundschulkind aus schwierigen Situationen auf. Sie sorgen für die Kinder und bieten ihnen Halt in einer belastenden Lebensphase. Die Kinder sind mit ihrer Lebensgeschichte und mit ihren Bedürfnissen gut aufgehoben in der Familie. Sie erfahren Schutz und erleben für eine begrenzte Zeit von wenigen Tagen bis zu einigen Monaten das Familienleben der Bereitschaftspflegefamilie als Gastkind mit.

Wollen auch Sie Großes tun für kleine Menschen?

Damit die Caritas-Jugendhilfe allen kleinen Kindern in Notsituationen helfen kann, braucht es genügend Bereitschaftspflegefamilien.

Wir sind immer auf der Suche nach Familien, die ein Gastkind bei sich aufnehmen können.

Haben Sie Erfahrung im Zusammenleben mit Kindern? Möchten Sie Ihre positive Erziehungshaltung an schutzbedürftige Jungen und Mädchen weitergeben? Können Sie kurzfristig und für eine begrenzte Zeit einem kleinen Gast Geborgenheit und Ruhe schenken?

Ihre Aufgaben

Sie sind bereit, ein fremdes Kind für begrenzte Zeit in Ihrer Familie zu versorgen, zu betreuen und ihm Zuwendung zu schenken.

Sie begleiten das Kind zu wichtigen Terminen und sorgen für seine medizinische oder therapeutische Versorgung.

Sie ermöglichen dem Kind regelmäßige Treffen mit seinen eigenen Eltern, die von unseren Fachkräften begleitet werden.